

## PTA 活動の見直しや改革、さっそく始まっています！

### 「あいさつパトロール」について

育成部が主体となって例年行われてきた「あいさつ・交通安全・防犯パトロール」。目的に立ち返り、今年からは名称を「二川っ子あいさつパトロール(略して、あいパト)」に変え、再スタートすることになりました！

#### ねらい①まずは大人が楽しくあいさつ！

長く続いたマスク生活で、声を出して挨拶することが、苦手になってしまった子どもたち。先生方も、子どもたちに挨拶の楽しさや大切さを思い出してもらおうと、さまざまな声かけをしてくださっているそうです。

まずは近くの大人から！ということで、私たち保護者がすすんで挨拶をする様子を子どもたちに見てもらいたいと思います。

#### ねらい②一緒に登校して通学時のトラブル防止

昨年までは活動の方法・タイミング・場所は個人の判断に任せられていました。自由度が高い分、どのように参加すればいいのかわからない！バラバラの活動で本当に効果はあるの？というお声もいただきました。

今年度も参加方法は任意ですが、一番のおすすめは・・・

#### ★「お子さんの通学団と一緒に登校」

大人の目があることで、登校時のトラブルの防止にもなりますし、お子さんと同じ通学団の子どもたちと交流する楽しみもあります。

お忙しい時間帯かと思しますので、

#### ★「途中まで一緒に登校」

#### ★「通学団の出発までの見守り」

#### ★「お子さんと一緒に下校」

#### ★「休日または放課後にパトロール」

などの方法も、選べるようになっていきます。

別途ご案内を配付しますので、無理のない範囲でご協力いただけるとうれしいです。

### 知っていますか？「見守り隊」

「あいパト」の参加方法に

#### ★見守り隊の方がいる所まで、お子さんの通学団と一緒に登校する

というものを設けました。

皆さんは、見守り隊、ご存じでしょうか？校区内の信号などの危険箇所、雨の日も雪の日も猛暑の日も(むしろ、そういう日こそ)、毎朝毎朝立ち続けて、子どもたちを見守ってくれている地域の方達があります。自治会経由で登録していただいて、「長年参加したし、そろそろ後継者を・・・」と思いながらも、子どもたちのためにと立ち続けてくださっているご高齢の方もいらっしゃいます。

私たち保護者世代は、日々忙しく、毎日子どもたちと登校して見守ることは、なかなか難しい。

でも、そんな方達に見守られて、子どもたちが毎日無事に通学し、成長していることは知っておきたい・・・。その方たちにご挨拶したり、お礼を伝えるきっかけが増えるようにと願い、設定しました。

「あいパト」のご案内には、見守り隊の方が立っているスポットや、休日や放課後に子どもたちが集まりやすい場所を記載した地図もお付けします。ぜひ、「あいパト」活動の際のご参考になさってくださいね^^

